



today

51. Bayerischer Zahnärztetag

München, 21.-23. Oktober 2010

Herausforderung: Prävention



Was kann eine Kammer in puncto Prävention tun? Dr. Herbert Michel, Prophylaxe-Experte der BLZK, gibt Antwort.

mehr auf Seite » 4

„Zähne erhalten – Möglichkeiten und Grenzen“



Vielfältige Themen mit namhaften Referenten konnten für das Wissenschaftsprogramm gewonnen werden.

mehr auf Seite » 6ff

12. Deutscher Zahnärzte Unternehmertag



Medizinisch und unternehmerisch erfolgreich tätig sein? Der DZUT am 22. Oktober verrät, wie.

mehr auf Seite » 10

Vitaler denn je mit 50+1: Bayerischer Zahnärztetag

21. Oktober 2010: Eröffnung des zweitägigen Kongresses mit einem Festakt im Westin Grand München Arabellapark.



In seinem 50. Jubiläumsjahr fand der Bayerische Zahnärztetag 2009 gemeinsam mit dem Deutschen Zahnärztetag in München statt. Der Erfolg war riesig. 2.300 Teilnehmer kamen in das Internationale Congress Center auf dem Messegelände in München-Riem. Das Programm war völlig anders aufgebaut als bei einem „klassischen“ Bayerischen Zahnärztetag: viel mehr Vorträge, nicht wenige davon eher rein wissenschaftlich. Selbst die Eröffnung fand nicht in den Arabella Hotels in Bogenhausen statt, sondern im Herkulesaal der Münchner Residenz. Kurz: Alles war anders.

Mit dem 51. Bayerischen Zahnärztetag kehrt die Bayerische Landes-zahnärztekammer zum bewährten Konzept zurück (siehe Fotos oben vom 49. Bayerischen Zahnärztetag).

Gemeinsam mit der Deutschen Gesellschaft für Zahnerhaltung (DGZ) unter der Präsidentschaft von Prof. Dr. Werner Geurtsen findet das diesjährige wissenschaftliche Programm unter dem Generalthema „Zähne erhalten – Möglichkeiten und Grenzen“ statt. Die Kongressorganisation hat erneut die Oemus Media AG übernommen.

Immer wieder neu

Christian Berger, Vizepräsident der Bayerischen Landes-zahnärztekammer und zuständig für den Bayerischen Zahnärztetag: „Der riesige Erfolg mit dem Deutschen Zahnärztetag hat uns für heuer großen Schwung gegeben. Beim Bayerischen Zahnärztetag stand immer der unmittelbare Praxisbezug für den Zahnarzt im Vordergrund. Wir wollen erneut un-

ter Beweis stellen, dass wir den Bayerischen Zahnärztetag Jahr für Jahr in diesem Sinne weiterentwickeln.“

Prof. Dr. Werner Geurtsen hat in Zusammenarbeit mit der Bayerischen Landes-zahnärztekammer ein interessantes Programm mit vielerlei Facetten ausgearbeitet. „Der Schwerpunkt liegt darauf, was der Zahnarzt in der Praxis anwenden kann. Der Praxisbezug ist ja auch ein erklärtes Ziel der DGZ. Dabei ist die Zahnerhaltung wie keine andere Disziplin (fast) in allen zahnärztlichen Praxen verankert“, so Geurtsen. Der zweitägige Kongress findet wie gewohnt im Westin Grand München Arabellapark, früher Arabella Sheraton Grand Hotel, statt. Ein besonderer Vorteil für die Zahnärzte ist, dass sie im Rahmen des zweitägigen Zahnärztetages

auch ihre Röntgenfachkunde aktualisieren können.

Kompetenz und Kommunikation sind die beiden Schlüsselbegriffe für den diesjährigen Kongress zahnärztliches Personal. Unter der Moderation von Dr. Manuel Eichinger, Referent zahnärztliches Personal der Bayerischen Landes-zahnärztekammer, bekommen die Praxismitarbeiterinnen ein kompaktes zweitägiges Update, um den Praxisalltag erfolgreich zu bewältigen.

DZUT mit brisanten Themen

Der Deutsche Zahnärzte Unternehmertag (DZUT) meldet sich ebenfalls nach einem Jahr Pause mit brisanten Themen zurück: Wo hört Zahnmedizin auf? Wo fängt Kosmetik an? Wie kommt der Zahnarzt zu einem

Frühbucher-Rabatt: Kongress Zahnärzte

Bei der Anmeldung bis zum **20. September 2010** reduziert sich die Teilnahmegebühr für den Kongress Zahnärzte beim 51. Bayerischen Zahnärztetag um 25,- €.

marktgerechten Honorar? Wie viel Marketing verträgt die Zahnmedizin? Prof. Dr. Thomas Imfeld, Dr. Wilfried Beckmann und Roger Rankel leiten den DZUT im Anschluss an den ersten Kongresstag mit kurzen Vorträgen ein. Anschließend folgt eine Diskussion mit den beiden Präsidenten der Bayerischen Landes-zahnärztekammer,

» Fortsetzung auf Seite 28

ANZEIGE



GO DENT® Schaumodelle - so erklärt man Zahnersatz heute !



- Be"greif"bar - einfach - sehen - anfassen - begreifen
- Kürzere Patientenberatungszeiten - da für Patienten leicht verständlich
- Garantierte Umsatzsteigerung bei hochwertiger Prothetik
- Über 100 Möglichkeiten - Darstellung aller Behandlungsszenarien

Mehr Informationen unter: www.godent.de

GO DENT GmbH | Im Hällischen 8 | 74523 Schwäbisch Hall
Tel.: 0791/9413638 | Fax 0791/9413656 | E-Mail: info@godent.de